## 115 cyclos à l'assaut des collines du Perche

## Longny-les-Villages.

L'épreuve cyclo des collines du Perche, créée en 1976, en était à sa 41° édition, dimanche, sous un ciel superbe. Le bureau du cyclo-club de Longny, que préside Eric de Brébisson, a fort bien orchestré cette épreuve de quatre parcours, de 37 à 101 km, auxquels il faut ajouter un parcours VTT ainsi qu'une randonnée pédestre.

Cette manifestation a connu le succès en réunissant 22 clubs, 115 cyclos et 15 marcheurs. Les clubs les mieux représentés ont été les randonneurs du Perche (25), Mainvilliers (14), Senonches (10). 11 cyclos de Longny y ont participé.

Les récompenses individuelles : plus ancienne cyclo Monique Deniaud (US Nogent),



A l'heure de la remise des récompenses.

plus ancien cyclo Roger Weisler (Senonches), plus jeune femme Ségolène Leberon (CS Mainvilliers), plus jeune homme Quentin Lequilvard (Randonneurs du Perche), club le plus éloigné Mer (41). Le club va maintenant préparer la semaine fédérale d'Epinal tout en participant aux épreuves régionales des clubs voisins.

Les participants ont souligné la qualité des parcours, avec une mention spéciale pour les côtes.

Le Perche, le 09 Mai 2018